



Kisah Personel Satlinmas Kota Yogyakarta Tetap Setia Mengabdikan Selama 39 Tahun

Rutin Cuci Darah, Tetap Bekerja Sebagai Ibadah



BERI BANTUAN - Pj Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, saat menyambangi kediaman Siswihadi, untuk menyerahkan bantuan sembako, Jumat (16/2) lalu.

Usia dan kondisi kesehatan tak menghalangi seseorang untuk tetap bekerja keras. Meski divonis gagal ginjal, Siswihadi, tetap mengabdikan sebagai anggota Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) Kota Yogyakarta.

USIA Siswanto sudah menginjak 70 tahun dan setiap bulan harus menjalani cuci darah karena menderita gagal ginjal. Namun, realita itu sama sekali tidak menghalanginya untuk bekerja.

Bahkan, Siswihadi tercatat sebagai salah satu anggota Satlinmas paling aktif di Kelurahan Ngampilan.

Setiap tugas dilaksanakannya dengan sepenuh hati, tanpa memandang un-

tuk apa dan siapa, karena ia memandang, yang dilakukannya tersebut sebagai bentuk ibadah. "Kalau di wilayah, tugas saya membantu warga hajatan, membantu proses pemakaman, ronda malam, hingga membantu warga yang mengalami musibah," ujarnya.

Sampai sejauh ini, Siswihadi tercatat sudah 39 tahun menjalani ketugasannya sebagai salah satu anggota Satlinmas Kelurahan Ngampilan.

Berkat ketekunannya, Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, memberikan apresiasi melalui penyerahan bantuan sembako, Jumat (16/2) lalu.

Terdapat dua paket sembako yang diserahkan, masing-masing untuk Siswihadi dan istrinya, yang sejak 2019 silam menderita stroke. Terang saja, kakek enam cucu tersebut sangat bersyukur dengan bantuan bahan pokok yang sangat bermanfaat untuk keluarganya.

"Bukan hanya bantuan sembako, tapi ini merupakan apresiasi luar biasa dari

Pak Wali. Karena itu, saya sangat berterimakasih," katanya.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, mengatakan, bantuan sengaja disampaikan di rumah penerima, untuk mengetahui kondisi keluarganya. Hal tersebut merupakan cara Pemkot Yogya untuk mengetahui keadaan warga, yang telah mengabdikan diri bagi masyarakat di lingkungannya.

"Pengabdian Pak Siswihadi harus dicungki jemput. Khususnya pengabdian di lingkungan masyarakat sekitar, serta pengorbanan waktu, keikhlasan dan se-

mangat dalam setiap kegiatan," ucapnya.

Singgih memaparkan pembagian bantuan sembako ini sekaligus untuk menjalin silaturahmi jajaran Pemkot Yogya dengan para Linmas di wilayah. Bukan tanpa alasan, para personel Linmas turut serta secara aktif dalam menjaga dan menciptakan situasi Kamtibmas di lingkungannya masing-masing.

"Jadi, kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan, agar bisa meringankan beban para personel Satlinmas di Kota Yogyakarta," pungkasnya. (**Azka Ramadhan**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005